

## Miércoles 01 de agosto de 2018

El Financiero SHCP gasta 740 mdd en cobertura petroleras de 2019

La Secretaría de Hacienda de México gastó alrededor de 740 millones de dólares, equivalentes a 13 mil 800 millones de pesos, en el primer semestre del año para cubrir los precios del petróleo en 2019, de acuerdo con un informe trimestral del presupuesto. La cifra es más del doble de lo que gastó hace un año. Las coberturas, conocidas como el mayor acuerdo petrolero de Wall Street, no se hacen públicas para evitar que los fondos especializados y las casas de bolsa negocien en beneficio propio las órdenes del gobierno mexicano. Los documentos no detallan el volumen de crudo cubierto. El aumento que han experimentado los precios del petróleo en los últimos meses puede haber resultado tentador para México, llevándolo a asegurar las ganancias para el próximo año. La mezcla mexicana ha subido en lo que va del año 17.26 por ciento, a 65.89 dólares. P.C. SHCP, sector energético, cobertura petrolera México planea importar más maíz de Argentina

BLOOMBERG México, el mayor comprador de maíz estadounidense, quiere recibir un millón de toneladas métricas del grano de Argentina ante la prolongación de las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Alejandro Salido, director de Aserca, la agencia de comercio agrícola del gobierno mexicano, dijo en entrevista telefónica el lunes que un millón de toneladas sería un buen comienzo y que sólo se necesitaba que los compradores y vendedores se pusieran de acuerdo. Los políticos mexicanos, incluido el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), Baltazar Hinojosa Ochoa, se reunieron con el gobierno argentino y los homólogos de la industria en Buenos Aires la semana pasada, señaló Salido. México quiere diversificar los suministros de maíz, trigo y soya, ante los trastornos del TLCAN. P.C. maíz, importaciones Automotrices absorberán 600 mdd por alza de acero AXEL SÁNCHEZ La imposición de un arancel de 25 por ciento en Estados Unidos a la importación de acero y de 10 por ciento al aluminio puede significar que cada automotriz que ensamble en ese país tenga que absorber este año costos de operación adicionales por alrededor de 600 millones de dólares, estimó Guido Vildoza, gerente senior en análisis de venta de autos ligeros en América de la consultora IHS. El experto agregó que empresas como General Motors y Ford, se encuentran en ese supuesto. En su ponencia sobre las perspectivas económicas para México, el analista destacó que este aumento tendrá que reflejarse el siguiente año en el precio de los autos, no sólo en la Unión Americana, también en México y Canadá. "La cadena productiva de Norteamérica está conectada, claramente el arancel al acero afectará también a México, aunque aún no sabemos cuánto", explicó el especialista. Dijo que, en Estados Unidos, esta situación provocará que suba en 0.5 por ciento el valor de los vehículos, lo cual puede significar que dejen de venderse 70 mil unidades en 2019. "Muchas automotrices lo absorben ahora porque piensan que será una medida de corto plazo, nosotros no consideramos que sea así, esto seguirá en el mediano plazo", expresó el analista. Sobre la producción automotriz en México, dijo que para 2020 el país ya no alcanzará las 5 millones de unidades, pues dejarán de armarse modelos por los cambios de tendencias. "Ante la salida del Ford Fusion, las camionetas RAM, así como ajustes en el armado de autos ligeros, hablamos que se dejarán de hacer un millón de autos. Si cambian las políticas industriales, esa cifra se alcanzaría entre 2022 y 2023", explicó Vildoza. P.C. industria automotriz, industria del acero, precios EU deja fuera a Canadá de las pláticas sobre el TLCAN

REDACCIÓN Canadá ha sido rechazada de las recientes conversaciones sobre la modernización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) con el representante comercial de Estados Unidos, Robert Lighthizer, en medio de las charlas que sostienen EU y México, dijeron tres personas cercanas a las negociaciones. El equipo de negociación canadiense, dirigido por la ministra de Asuntos Exteriores, Chrystia Freeland, explicó que Lighthizer se está enfocando en las negociaciones con México y que no está interesado en comprometerse con Canadá en este momento, de acuerdo con las fuentes que pidieron no ser nombradas ya que la información es privada. La situación fue reportada por primera vez por el periódico National Post. Freeland viajó a México la semana pasada. La visita fue motivada en parte por la decisión de EU de aislar a Canadá de las conversaciones, de acuerdo con una de las fuentes. Si bien México y Canadá han enfatizado repetidamente la necesidad de mantener el acuerdo entre los tres países, negociar con México y luego con Canadá coincidiría con la preferencia de Trump de lograr acuerdos bilaterales. Para Moisés Kalach, director del Consejo Consultivo de Negociaciones Internacionales del Consejo Coordinador Empresarial, la ausencia de Canadá sería una combinación de las tácticas de negociación de EU y Canadá. "La Casa Blanca está acostumbrada a mandar ciertas señales muy agresivas y lo que intenta es que Canadá venga a la mesa", señaló. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Reforma Analizan fabricantes crecer fuera de EU

Bloomberg Arizona, Estados Unidos (01 agosto 2018).- La encuesta del Institute for Supply Management reveló una señal desconcertante: mientras que los fabricantes están experimentando una demanda saludable en Estados Unidos, ellos están considerando expandirse en el exterior para evitar los aranceles de la cada vez más amplia guerra comercial. "La incertidumbre es el mayor enemigo de los negocios" y mayores aranceles en más y más productos están causando "preocupación sobre dónde invertir y cuánto", dijo Timothy Fiore, director de la encuesta manufacturera en el ISM. P.C. Estados Unidos, industria manufacturera, aranceles, sector empresarial Prevén crezca manufactura 2.9% en 2018

EFE Cd. de México (01 agosto 2018).- La industria manufacturera de México crecerá un 2.9 por ciento este año impulsada por la exportación de sectores como el automotriz o la electrónica y pese a la incertidumbre por la renegociación del TLC, pronosticó hoy BBVA Bancomer. "El pronóstico es que el sector crezca un 2.9 por ciento y las principales manufacturas que crecerán son la electrónica, el transporte, la maquinaria o el equipo", orientadas a exportación, indicó el economista principal de BBVA Bancomer, Samuel Vázquez, en la presentación del informe Situación Sectorial-Regional. P.C. BBVA Bancomer, industria manufacturera, crecimiento, pronósticos Ven cerca acuerdo en contenido de autos

Reuters Detroit, Estados Unidos (01 agosto 2018).- Estados Unidos y México "están más cerca" de un acuerdo sobre el asunto fundamental de las reglas de contenido de los autos en las conversaciones para renovar el Tratado de

Libre Comercio de América del Norte (TLC), dijo hoy un alto funcionario mexicano. Guillermo Malpica, jefe de la oficina de México en la representación del TLC, señaló también a los periodistas que Estados Unidos comenzó a mostrar más flexibilidad la semana pasada en relación a los contenidos de autos y otros asuntos en las negociaciones, que se prolongan ya por casi un año. P.C. industria automotriz, reglas de origen Aumentan remesas 23% en junio Ernesto Sarabia Cd. de México (01 agosto 2018).- En junio del año actual, los ingresos por remesas familiares al País se incrementaron 23.05 por ciento anual, a 3 mil 141 millones de dólares, según cifras de Banco de México (Banxico). De este modo, el valor de las remesas que entraron a México en junio de 2018 resultó mayor a los 2 mil 750 millones de dólares previstos por el consenso de Bloomberg. El avance en el valor de los envíos de dinero de los mexicanos que laboran en el extranjero, principalmente en Estados Unidos, encontró soporte en las transacciones con remesas y el valor promedio de ellas. P.C. Banco de México, remesas Crea IP de EU 219 mil empleos en julio Reuters Washington DC, Estados Unidos (01 agosto 2018).- Los empleadores del sector privado de Estados Unidos contrataron a 219 mil trabajadores en julio, más de lo esperado por el mercado, de acuerdo con un reporte publicado este miércoles por el procesador de nóminas ADP. Economistas consultados en un sondeo de Reuters estimaban en promedio una lectura de 185 mil puestos de trabajo. En tanto, el dato de junio fue revisado a 181 mil desde las 177 mil plazas informadas originalmente. El informe es desarrollado en conjunto por ADP y Moody's Analytics. P.C. Estados Unidos, empleo El Economista México acepta contenido salarial automotriz en renegociación del TLCAN Roberto Morales México aceptó por primera vez, públicamente, la propuesta de Estados Unidos de establecer un contenido salarial en las reglas de origen del sector automotriz como parte de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). "Mudó un tema de objetivo que era el tratar de tener un contenido nacional y que ahora lo que estamos hablando es que, un porcentaje de los que se hace en América del Norte se haga en una zona de altos salarios", dijo Ildefonso Guajardo, secretario de Economía, en una entrevista radiofónica. P.C. Estados Unidos, TLCAN, reglas de origen, contenido salarial, industria automotriz Empresarios ven un mejor panorama económico para sus operaciones en México Ana Karen García Pasadas las elecciones del 1 de julio, en las que Andrés Manuel López Obrador ganó la presidencia de México y posterior a la incertidumbre que se generó acerca del futuro económico, político y social del país, los empresarios de los sectores de construcción, manufacturas y comercio se mostraron más optimistas en julio que en el mes de junio, especialmente mostraron percepciones positivas sobre la situación económica del país en el futuro. P.C. sector empresarial Hacienda prevé mayor inflación y un tipo de cambio de más de 19 pesos en 2018 Elizabeth Albarrán La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) prevé una mayor inflación, tipo de cambio y precio de la mezcla mexicana para el cierre del 2018; sin embargo, mantuvo su expectativa de crecimiento de la economía mexicana en un rango entre 2% y 3 por ciento. De acuerdo con el reporte del segundo trimestre de finanzas y deuda pública, para el cierre de este año contempla un tipo de cambio promedio del peso frente al dólar de 19.1 pesos por dólar, el cual contrasta con el 18.4 que estimó en los Pre Criterios Generales de Política Económica del 2019. P.C. SHCP, pronósticos, inflación, tipo de cambio, finanzas públicas, deuda Estados con cambio de gobierno concentran 38% de las remesas Ana Karen García En la primera mitad del 2018, las remesas ingresadas a México sumaron un monto de 16,244.5 millones de dólares, una cantidad que en relación con el mismo periodo del año anterior creció 11.6%, el equivalente a 1,684.6 millones de dólares más para este año. Las principales entidades receptoras de dichos ingresos fueron Michoacán (10.1%), Jalisco (10.0%) y Guanajuato (9.0%), según datos del Banco de México (Banxico). Las remesas son la fuente más importante de divisas del país, y para muchas comunidades, un ingreso esencial para el consumo interno. En el lapso de enero-julio, en medio de la coyuntura electoral, la nueva política migratoria de Donald Trump y la incertidumbre generada por la renegociación del TLCAN (Tratado de Libre Comercio de América del Norte), las remesas desde Estados Unidos son la mayor parte del total de remesas que llega a México (más de 90 por ciento). P.C. Banco de México, remesas, entidades federativas La Jornada En 2019 irán a pago de deudas 804,954 mdp Israel Rodríguez Ciudad de México. Sólo en 2019, primer año de gobierno de Andrés Manuel López Obrador, el sector público deberá enfrentar amortizaciones de las deudas interna y externa por unos 804 mil 954 millones de pesos, según se desprende de los Informes sobre la situación económica, las finanzas públicas y la deuda pública, de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) correspondientes al segundo trimestre de este año. Los datos oficiales precisan que para el próximo año se erogarán por concepto de amortización de la deuda interna 688 mil 817.1 millones de pesos y para la externa, canalizarán 9 mil 876.9 millones de dólares, equivalentes a unos 195 mil 562 millones de pesos, a un tipo de cambio promedio de 19.80 pesos por dólar. P.C. SHCP, finanzas públicas, deuda Fed mantiene tasas sin cambios Reuters Washington. La Reserva Federal de Estados Unidos mantuvo las tasas de interés sin cambios este miércoles y describió a la economía como fuerte, manteniendo al banco central en camino a subir el costo del endeudamiento en septiembre. La Fed dijo que el crecimiento económico se ha acelerado y que el mercado de trabajo ha seguido fortaleciéndose, mientras que la inflación se ha mantenido cerca del objetivo de 2 por ciento desde su última reunión de política monetaria en junio, cuando incrementó el costo del dinero. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal, política monetaria México ve cercano acuerdo sobre reglas de origen en TLCAN Reuters Traverse City. Estados Unidos y México se están acercando a un acuerdo sobre el asunto fundamental de las reglas de contenido de los autos en las conversaciones para renovar el pacto comercial del TLCAN, dijo un alto funcionario mexicano este miércoles. Guillermo Malpica, jefe de la oficina de México en la representación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), dijo también que Estados Unidos "comenzó a mostrar más flexibilidad la semana pasada" en relación a los contenidos de autos y otros asuntos en las negociaciones, que se prolongan ya por casi un año. P.C. TLCAN, industria automotriz, reglas de origen Remesas se afianzan por arriba de 3 mil mdd anuales Ciudad de México. - Las remesas a México, una de las principales fuentes de divisas del país, se ubicaron en junio en 3 mil 141 millones de dólares, según cifras divulgadas el miércoles por el banco central. Los envíos de los mexicanos que viven en el exterior mostraron un repunte de 23.1 por ciento interanual, según los datos del Banco de México (Banxico), que revisó al alza la cifra para mayo a 3 mil 156 millones de dólares. P.C. Banco de México, remesas

Analistas suben pronóstico inflación y reducen PIB Reuters Ciudad de México. Analistas privados aumentaron a 4.25 por ciento su pronóstico de inflación en México al cierre de 2018 y redujeron ligeramente a 2.28 por ciento su estimación para el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB), de acuerdo con una encuesta del Banco de México divulgada este miércoles. Los especialistas consultados por Banco de México también bajaron a 19.00 pesos por dólar su pronóstico para el tipo de cambio al cierre del año frente a la estimación previa de 19.50 pesos por dólar, según la mediana de las proyecciones de 34 grupos de análisis locales y extranjeros recibidas entre el 24 y el 30 de julio. P.C. Banco de México, pronósticos, crecimiento económico, inflación Peso se aprecia ante optimismo sobre TLCAN Reuters Ciudad de México. El peso mexicano se apreciaba este miércoles por optimismo sobre un pronto acuerdo para modernizar el TLCAN y previo al anuncio de política monetaria en Estados Unidos a las 13:00 hora local. La moneda mexicana cotizaba a 18.62 por dólar, con una ganancia de 0.15 por ciento frente a los 18.647 del precio referencial de Reuters del martes. El peso destacaba entre las pocas divisas que se apreciaban frente al dólar. P.C. tipo de cambio Récord de gases de efecto invernadero en 2017 Afp Tampa. La emisión de gases de efecto invernadero alcanzó un nuevo récord en 2017, mientras las altas temperaturas asolan el planeta y el deshielo en el Ártico alcanzó su nivel más alto debido al cambio climático, según un estudio publicado el miércoles y en el cual han contribuido 450 científicos. El informe anual sobre el estado del clima pone de manifiesto el empeoramiento de las condiciones climáticas en todo el mundo durante 2017, año en el que el presidente Donald Trump anunció la retirada de Estados Unidos del acuerdo de París sobre el clima. P.C. efecto invernadero, cambio climático El País El año 2017 batió el récord de CO2 de los últimos 800.000 años MANUEL ANSEDE La concentración de gases de efecto invernadero en la atmósfera sigue batiendo récords, según alerta hoy el informe anual de la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica de EE UU. En 2017, la concentración media de los principales gases culpables del calentamiento global &mdash;incluyendo el dióxido de carbono (CO2), el metano y el óxido de nitrógeno&mdash; alcanzó la cifra de 405 partes por millón, la más alta desde que comenzaron los registros modernos hace 38 años y también la más elevada en muestras de hielo de hasta 800.000 años de antigüedad. En 2016 fue de 403 partes por millón, una cantidad inimaginable hace una década, cuando se detectaban 385 y los expertos y las ONG ecologistas pedían alcanzar un límite seguro de 350. P.C. efecto invernadero, cambio climático, calentamiento global Trump quiere descontar la inflación al impuesto por las ganancias de capital SANDRO POZZI Donald Trump quiere hacer a los ricos aún más ricos. El Tesoro de Estados Unidos está considerando nuevas medidas para extender el efecto de la reforma fiscal, recurriendo a los poderes de los que dispone para evitar la autorización previa del Congreso. La triquiñuela legal busca un cambio de las reglas que permitiría ajustar a la inflación el impuesto que se aplica a las ganancias de capital. Por esta vía se recortarían los impuestos en 100.000 millones de dólares durante 10 años, precisa The New York Times. Se calcula que el 86% del beneficio de la rebaja irá a las rentas más altas. La medida está dirigida directamente a los inversores. La idea es que el valor de la inflación se sustraiga de la ganancia final obtenida por un activo, para de esa manera reducir el impuesto que se paga. P.C. Estados Unidos, impuestos, política fiscal